

# *Destaca la prensa de Canadá reelección del primer ministro Justin Trudeau*

---



Ottawa, 22 oct (RHC) Los principales titulares de la prensa canadiense destacan la reelección del primer ministro, Justin Trudeau, quien a diferencia de 2015 en los próximos cuatro años gobernará en minoría.

National Post, la radiofusora pública CBC, Toronto Star y Global New, manejaron cintillos como “Trudeau se queda con el gobierno de minoría, pierde el voto popular en una tumultuosa campaña” o “Los liberales no ganaron las elecciones federales de 2019, sólo perdieron menos que el Partido Nacional conservador”.

Otros titulares expresan “Los liberales pierden apoyo en todas las provincias, pero consiguen mantenerse en el poder”, “Los liberales sufren pérdidas pero ganan lo suficiente en Quebec y Ontario para formar un gobierno minoritario”.

La víspera, 27.4 millones de electores empadronados fueron convocados a la urnas en unas ajustadas elecciones federales que anticipaban un empate técnico entre el gobernante Partido Liberal y el opositor Partido Conservador liderado por Andrew Scheer.

Para no pocos analistas Trudeau o Scheer, cualquiera de los dos pudo llevarse el triunfo con la salvedad de que tendrían que asumir un gobierno minoritario, mientras otros apostaron por el resultado que arrojó la jornada.

Justin Trudeau evitó convertirse en el primer premier canadiense desde 1930 en perder el poder luego de gobernar con una mayoría en su primer mandato.

Luego de la 43 elección general, el partido Liberal de Trudeau contará con 157 escaños en la cámara de 338, mientras que el Partido Conservador, que recibió un porcentaje mayor del voto popular y que seguirá siendo la oposición oficial, había ganado 121 escaños hasta esta mañana.

"Los canadienses rechazaron la división y la negatividad, y votaron a favor de una agenda progresista y de una fuerte acción sobre el cambio climático", dijo Trudeau a los simpatizantes en un mitin para celebrar la victoria en Montreal.

El líder del Partido Conservador, Andrew Scheer, advirtió a los Liberales que cuando su gobierno caiga, los conservadores estarán listos y ganarán.

Trudeau gobernará Canadá sin ningún parlamentario liberal en dos provincias canadienses: Alberta, donde su partido perdió cuatro escaños, y Saskatchewan, donde el parlamentario veterano y ex ministro del gabinete Ralph Goodale fue derrotado por un conservador.

El Nuevo Partido Democrático (NDP, por sus siglas en inglés) de izquierda-centro de Canadá, que en 2011 ganó de forma histórica 59 escaños, o la mayoría de los 78 escaños asignados a la provincia de Quebec de habla francesa, se quedó con un solo escaño en Quebec en la elección de este año.

Los electores de Quebec favorecieron al Bloque Quebequés nacionalista, un partido establecido en 1991 para defender la separación de la provincia de Canadá, que ganó 32 escaños y sustituirá al NDP como tercer partido en la Cámara de los Comunes.

La Cámara de los Comunes de Canadá también contará con una parlamentaria independiente, Jody Wilson-Raybould, la primera fiscal general nativa de Canadá a quien Trudeau destituyó del cargo luego de que ella se negó a intervenir en el proceso penal de la gigante de la construcción e ingeniería canadiense SNC-Lavalin por acusaciones de fraude y corrupción.

Ella fue reelegida en Columbia Británica, donde ganó hace cuatro años pero como liberal.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205608-destaca-la-prensa-de-canada-reeleccion-del-primer-ministro-justin-trudeau>



**Radio Habana Cuba**